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Anfrage 2028/2020 zur Sitzung  am 05.11.2020 

 
Lange Wartezeiten bei Bauanträgen (AfD) 
 
  
Aufgrund zahlreicher Beschwerden von Bürgern und Unternehmen, die von sehr langen Wartezei-
ten für die Bearbeitung von Bauanträgen und einer schlechten Erreichbarkeit der zuständigen 
Verwaltung berichten, fragen wir nachfolgend: 
 

1. Wie erklärt sich die Verwaltung die offenbar langen Wartezeiten bei der Bearbeitung von 

Bauanträgen? 

2. Welchen Einfluß haben die Maßnahmen der Corona-Verordnung der Stadt und des Landes 

auf die Bearbeitung von Bauanträgen in der Stadtverwaltung Mainz? 

3. Welche Maßnahmen hat die Verwaltung und die Dezernatsleitung bisher ergriffen, um die-

sem Mißstand entgegen zu wirken? 

4. Inwiefern haben sich die Bearbeitungszeiten von Bauanträgen seit der Conrona-Pandemie 

verändert? 

a) Wie lange ist die durchschnittliche Bearbeitungszeit von Bauanträgen? 

5. Die langen Bearbeitungszeiten von Bauanträgen in der Stadtverwaltung haben negativen 

Einfluß auf Unternehmen und Betriebe in Mainz, die teilweise ihre Aufträge nicht ausfüh-

ren können und daher Umsatzeinbußen haben. Welche Entschädigung erhalten diese Un-

ternehmen von Seiten der Stadt Mainz? 
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